

22/08/2024 Audiencia: ACTUALIDAD Sección: \$652.123 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

\$3.766.230 Difusión: 19.138 Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación: 17,32%



Se busca potenciar el fono *4242 y el sitio "denunciaseguro.cl"

Fecha:

Vpe pág:

Subsecretaría de Prevención del Delito lanza campaña de denuncia segura y anónima

El subsecretario Eduardo Vergara también participó de otras instancias para mejorar la prevención.

El fono *4242 y el sitio "denunciaseguro.cl" son parte de una es-trategia implementada por la Subsecretaria de Prevención del Delito para fomentar la denuncia anónima por parte de la comuni-dad. Ante el buen resultado que se ha obtenido respecto a ilícitos relacionados a drogas, el subse-cretario Eduardo Vergara lanzó una campaña para fortalecer el uso de esta plataforma, pero enfocado en la entrega de informa ción sobre armas ilegales.

"Según la última Encuesta Ur-bana de Seguridad Ciudadana, cerca de la mitad de los hogares en Chile no denunciaron un delito violento. Por eso estamos en la Región del Biobío lanzando nues Region del Biobio lanzando nues-tro Denuncia Seguro de armas il-citas, Queremos tener más infor-mación, particularmente para la PDI y Carabineros para sacar armas de circulación", explicó Vergara. A través de la plataforma del Denuncia Seguro, en la Región del Biológos para secibido 2027 se

del Biobío se han recibido 207 re-portes y presentado 194 denun-cias asociadas a la Ley de Armas, con lo que también se ha logrado la incautación de 29 armas a ni-



El subsecretario y autoridades locales participaron en fiscalizaciones.

propósito de esta campaña, se rea-lizó una formación policial en el centro penquista, con lo cual se dio inicio a una serie de fiscalizaciones al comercio local, lo que se enmarca en el Plan Nacional de Fiscalizaciones, cuyo objetivo es aumentar la presencia del Estado en las calles para prevenir y detec-tar delitos.

En su visita a la Región, el subsecretario también participó del Diálogo Regional de Comercio Ilí-cito, instancia en la que se convo-Junto a autoridades locales, a có a entidades públicas y priva-

das, junto a organizaciones sociales, las cuales dialogaron para identificar las principales características del comercio ilegal en la región y definir ejes estratégicos, todo esto en el marco de la construcción de la política nacional contra el comercio ilícito.

Vergara recordó que en las se-manas previas a las Fiestas Patrias es suele registrar una aumento en el comercio informal, por lo que insistió en la necesidad de refor-zar los esfuerzos para enfrentar este escenario en la zona.